

Г.К. Лавренченко, С.Г. Швец

Украинская ассоциация производителей технических газов «УА-СИГМА», а/я 271, г. Одесса, Украина, 65026
e-mail: uasigma@paco.net

ВЫСТАВКИ «PCVEXPO» И «GASSUF»: ПОВЫШЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННОГО ПОТЕНЦИАЛА

В Москве 13-16 октября 2009 г. в ВЦ «Крокус Экспо» прошли пять крупных промышленных выставок: VIII-ой международный форум «PCVEXPO», VII-ая международная специализированная выставка оборудования и технологий для газораспределения и эффективного использования газа «GasSUF», IX-ая международная специализированная выставка сварочных материалов «WELDEX», IV-ая международная специализированная выставка оборудования и технологий фильтрации и сепарирования, водоочистки, водоподготовки «FiltSep», VI-ая международная специализированная выставка-форум оборудования и технологий для сбора, переработки и утилизации отходов «WASMA». Во время выставок состоялись научно-технические конференции, посвящённые актуальным проблемам отраслей, организованы презентации современных оборудования и технологий. Одновременное проведение выставок в ВЦ «Крокус Экспо» и хорошо организованная деловая программа позволили их участникам и посетителям с максимальной эффективностью обсудить интересовавшие их вопросы, ознакомиться с современными образцами техники, а также найти поставщиков и потребителей продукции. Отзывы участников и посетителей выставок показывают, что в подавляющем большинстве их ожидания оправдались. Официальная информация холдинга MVK свидетельствует о том, что мировая финансовая и экономическая нестабильность несильно отразилась на количестве участников и посетителей выставок.

Ключевые слова: Воздух. Водород. Диоксид углерода. Компрессор. Арматура. Насос. Воздухоразделительная установка. Сжатый природный газ. Сжиженный природный газ. Автомобильная газонаполнительная компрессорная станция. Газобаллонное оборудование.

G.K. Lavrenchenko, S.G. Shvets

«PCVEXPO» AND «GASSUF» EXHIBITIONS: INCREASE OF INFORMATION POTENTIAL

On the 13th - 16th October 2009 five leading industrial exhibitions took place at EC «Crocus Expo» in Moscow: the VIII-th «PCVEXPO» International Forum, the VII-th «GasSUF» International Specialized Gas Distribution and Effective Gas Usage Equipment and Technologies Exhibition, the IX-th «WELDEX» International Specialized Welding Exhibition, the IV-th «FiltSep» International Specialized Filtration and Separation Water Purification Water Treatment Equipment and Technologies Exhibition, the VI-th «WASMA» International Specialized Waste Collection Recycling and Utilization Equipment and Technologies Exhibition-Forum. There were scientific and technical conferences on industrial sectors goal issues, modern equipment and technologies presentations were organized during the exhibitions. Simultaneous exhibitions at EC «Crocus Expo» and a well organized business program allowed their participants and visitors to discuss the most important issues, learn modern standards of technics and also find products suppliers and consumers. According to the exhibition participants and visitors' opinion their expectations in an overwhelming majority were justified. MVK holding company formally stated that world financial and economic instability didn't influence deeply on the number of exhibition participants and visitors.

Keywords: Air. Hydrogen. Carbon dioxide. Compressor. Armature. Pump. Air separation plant. Compressed natural gas. Liquefied natural gas. Automobile gas-filling compressor station. Gas-cylinder equipment.